
平成２９年１０月３０日（月）１９時～　◆会場　三増児童館　   参加者◆２８人（男２６人・女２人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、小野澤総務部長、大貫民生部長、脇嶋水道事業所長、中村建設部長、伊従教育次長、梅澤消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

水源地跡地には、ぜひ、高齢者のために、温
浴施設を作ってほしい。また、三増には歴史の
ある場所が多い。各小学校の遠足等でもっと
地元に行くようにしてほしい。

ご提案として承ります。温浴施設を含め、今回、３つの構想
案を示しましたが、温浴施設は最も要望が高い施設ですの
で、民間活力を利用しながら、何とか取り入れていくよう努
力したいと思います。
また、三増は、観光資源が多いと感じています。現在、新た
なハイキングコースを作り、上三増の天神様（菅原神社）周
辺は県の補助金の交付を受けながら、整備に努めていま
す。（町長）

企画政策課
商工観光課
指導室

町内の施設や観光資源の有効活用を図り、
子供たちの郷土愛を育むよう、各小学校に働
きかけていきます。

2

三増地区は、商店が１件もないので、今後、買
い物が不安である。町でも、三増に、お店を誘
致するような努力をしてほしい。

買い物弱者対策については、喫緊の課題であると認識して
います。今後、社会福祉協議会とも連携しながら、検討をし
ます。（町長)

高齢介護課 同左

3

旗立て松周辺の木を切ってほしい。かつては、
宮ヶ瀬ダム周辺まで望めていた。

地権者が東名厚木カントリーのため、町から早急に連絡を
し、対応してもらうようお願いをしておきます。（町長）

スポーツ・文化
振興課

同左

4

中原地区では、防災無線が聞こえない地域が
ある。防災無線の位置を、三増合戦碑あたりに
移してほしい。また、防災ラジオを配布してはど
うか。

防災無線については、現在、アナログ方式からデジタル方
式に変更する計画をしています。デジタル放送になれば、
音声もクリアな状態になると考えられます。なお、防災行政
無線放送後は、フリーダイヤルで確認もでき、また、防災
メール登録も利用していただけばと思います。
なお、防災ラジオについては、高額な予算がかかりますこと
から、財政的に難しいと思われます。（副町長）

危機管理室 同左

5

志田峠から津久井へ抜ける道路を整備（舗装）
してほしい。

１０月３０日、この区間の整備工事は終了しました。今後、
相模原市同様、アスファルトにする場合、地元では賛否両
論があると聞いております。また、雨水の関係もありますの
で、設計を慎重に進めていきます。（町長）

道路課 今後も三増区や中原町内会の意向を伺い、
整備の方針を検討してまいりたいと考えてお
ります。

平成２９年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（三増区）

行政区出席者◆小林区長ほか

　　　　　小川企画政策課長、和田総務課長、総務課広報・シティセールス班（高橋）



意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

6

東名厚木カントリークラブの入り口付近で、台
風のため、排水管から水があふれた。町で、応
急処置をしてもらっているが、その後の対応を
お願いしたい。

処置をしてから、時間が少し経過していますので、現地を再
度確認します。（建設部長）

道路課 道路の路肩が雨水の浸食により崩落しました
ことから、現在、ブルーシートで被覆し、更なる
崩落を防いでいるところであります。今後、土
のう積みなどにより復旧を予定しているところ
であります。

7

三増４８９番地付近では、朝晩に水道の出が悪
いので対応をしてほしい。

出が悪いということはないと思いますが、ご自宅に伺って、
確認をさせていただきます。（町長・水道事業所長）

水道事業所 １１月９日にご自宅を訪問し、ご自宅周辺の配
管状況を説明し、ご理解を頂きました。

8

県道６５号の側溝の集水枡等があるが、砂や
砂利がつまり、雨が降ると、道路に水が溜まっ
てしまうことから、浚渫や清掃などを行ってほし
い。

厚木土木事務所では、年１回、専用の車両を使用して、車
道の路側帯の清掃を行っておりますが、改めて厚木土木事
務所へ要望します。（町長）

道路課 ご意見をいただいた集水枡について、浚渫を
していただくよう依頼をするとともに、道路の
適正維持管理について、厚木土木事務所に
要望を行ってまいります。

9

上三増のバス停付近は、樹木が生い茂り、県
道６５号の歩道に土が盛り上がっている。県へ
要望してほしい。

厚木土木事務所へ要望します。（町長） 道路課 現地を確認し、厚木土木事務所へ要望してま
いります。

10

台風２１号で、上三増地区が停電した。東京電
力に連絡をしてもつながらないし、町に電話を
しても詳しい状況がわからない状態だった。東
京電力との連携を密にしてほしい。

当日、東京電力に電話で確認をしたところ、「現場に向かっ
ている」との情報が入ったのみで、詳しい状況の確認ができ
ませんでした。通常であれば、ＦＡＸ等で詳細な連絡があり
ますが、今回はそれがなく、三増にお住まいの方に大変ご
心配をおかけしました。（消防長）

危機管理室 三増地区で１０月２３日の午前５時２０分から
午前８時３４分までの間に発生した停電の原
因は、東京電力の設備トラブルによるもので
あり、停電軒数は１７６件でした。

11

ハイテク工業団地周辺道路の側溝の浚渫及び
法面の草刈を定期的に行ってほしい。

畑からの土の流出防止の対応や、草刈りなどは、基本的に
は、農地所有者にお願いをしておりますが、通行に支障を
きたしている場合などは、町で対応をします。（町長）

農政課
農業委員会事
務局

１０月３１日に、ハイテク工業団地周辺道路に
おいて通行に支障があった馬込公園の南方
周辺２箇所と、相模メモリアルパーク西側外周
路に隣接する農地周辺２箇所の除草を行いま
した。
側溝の浚渫については、今後農地所有者に
対し耕土流失防止の対策を通知によりお願い
するとともに、通行に支障をきたしている箇所
については町で浚渫を対応するものです。

12

町道三増馬渡線から椿森に抜ける道路の除草
と清掃を行ってほしい。

現場は承知をしています。早急に対応をします。（町長） 農政課 １１月１日に、町道三増渡線から椿森に抜け
る道路の入口部分の除草と清掃を行いまし
た。



意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

13

相模メモリアルパーク管理事務所西側道路脇
の不法投棄について、すでに町と警察で指導
をされていると聞いているが、その後の状況を
教えてほしい。

７月中旬に不法投棄がされ、土地所有者に処理をしてほし
い話をしました。また、産業廃棄物ということで、町から警察
と県に報告をし、現在、警察が詳細を調査中です。なお今
後、県が処理するか町が処理するか検討を進めてまいりま
す。（町長）

環境課 同左

14

愛川高校裏から高峰保育園に向かう道路に資
材置場の出入りがあり、通学路になっているこ
とから、非常に危険である。すでに町と警察で
指導をされていると聞いているが、その後の状
況を教えてほしい。

すでに警察には連絡をしており、事業者へ、朝夕の通学時
間帯は自粛をするように、警察から伝えたとの回答をいた
だいております。（町長）

住民課 同左

15

愛川町役場庁舎の耐震構造は大丈夫なのか。 役場庁舎については、耐震診断を実施しており、その診断
の結果は、「大破することはない・中破程度である」との報
告を受けております。したがいまして、財政的な面も考え
て、当面は、現状のままで考えています。（町長）

管財契約課 同左

16

中央養鶏から、峰原台地に向かう道路に雑草
が繁茂しており、道幅が非常に狭くなっている
ため、除草等の対応をしてほしい。

すでに現地を確認しています。交通に支障が出ている部分
につきましては、地権者の承諾を得て、町で対応をします。
（町長）

農政課
農業委員会事
務局

道路が雑草の繁茂により狭くなったことで、交
通に支障が出ていた第三十四作業所の約６０
メートル南方の２箇所の道路にはみ出した雑
草を、１１月１日にできる範囲で除草を行いま
した。

17

中央養鶏の第１９作業所先の道路の路肩が崩
れており、大変危険であることから、対策を立
ててほしい。

この道路は、栗沢の右岸の町道で、第１９作業所の東側に
おいて、延長約２０ｍ区間の一部路肩などが崩れている状
況です。
なお、今後の整備については、雨水の処理方法や、路肩の
整備方法などの課題もありますので、今後、現場の経過観
察をしつつ関係機関と調整をしながら、工事方法について
検討していきたいと考えています。（建設部長）

道路課 同左

18

これからは、人口減少、少子高齢化は食い止
められない。その状況を踏まえて、高齢者に
とって、今後、住みやすい地域に、三増地区は
なるのか不安である。将来を見据えて、交通網
の整備など、愛川町の間で格差のないように
施策を進めてほしい。

ご提案として承ります。高齢者を含め、町民が安心して住め
る町づくりに、これからも努めてまいります。（町長）

高齢介護課 同左



意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

19

老人クラブ連合会役員への通知配布である
が、定例会議の後も、書類が毎日のように届
く。定例会議でまとめて、書類を配布をしてほし
い。また、９～１０月で１６件行事の動員があ
り、負担である。行事全体を見直したらどうか。

町としては、様々なイベントを企画して、より多くの皆さんに
楽しんでもらいたいという思いから、行っています。役員の
皆さんの負担は承知をしておりますが、ご理解をいただきた
いと思います。なお、通知の発送については、今後、改善の
検討をします。（町長・民生部長）

高齢介護課 通知の発送につきましては、老人クラブの定
例理事会において協議･検討してまいります。

20

上三増のバス停付近や、浅利神社に向かう道
など、この地区は、危険な木が多いと感じる。
対応をしてほしい。

県道については、厚木土木事務所へ依頼します。原則的に
は、土地所有者にお願いしておりますが、現地を確認の
上、町で対応できるか検討をします。（町長）

道路課 県道については、厚木土木事務所へ連絡して
まいります。

21

中原バス停から志田山ホームにある桜並木の
桜が老朽化している。危険なので、剪定や伐
採を行ってほしい。

この桜については、昭和２８年に地元の方が２００本植栽し
ました。現状は承知をしておりまして、平成２６年から計画
的に町で伐採しており、現在まで１００本伐採しています。し
たがって、これからも計画的に伐採を進めていきます。（町
長）

道路課 平成２６年度に、中原町内会において、志田
の桜を伐採する方針がまとまりましたことか
ら、町では、町内会の皆様の協力を得ながら
伐採を進めてきました。時間は要しますが、今
後も通行の安全を確保するため、計画的に伐
採を進めていきます。

22

三栗山のハイキングコースでは、急な坂があ
り、町で階段を設置しているが、まだ急な坂が
あるので、階段を設置してほしい。

早急に現地を確認をした上で、今後、検討をします。（町長） 商工観光課 １１月７日に現地確認を行いました。今後、検
討をいたします。


